Año VI. -- Número 1.473

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 15 de julio de 1939.

## Más niños repatriados

Bilbao, 14. — La Diputación espera que muy pronto sen repatriados los niños enfermitos del sanatorio de Gor liz que se encuentra en el extranjero donde fueron llevados por los rojos separatistas.

La tradicional procesión en Santur ce va a revestir este año gran solem nidad, habiendo sido invitadas a las mismas las Autoridades de Bilbao.

# El ministro italiano Conde Ciano, en San Sebastián

El ilustre huesped visita la exposición de guerra.-Marcial Lalanda regala al londe liano su estogue, recibiendo de éste una valiosísima pitillera de oro

punto de esta mañana llegó al edificio del Kursaal, donde está situada la exposición de guerra, el Ministro de Ne-gocios Extranjeros de Italia Conde Cia

Le acompañaban et Ministro de Es tado y de Guerra, Taniente, General Orgaz, el General Gámbara, comandan te de Ingenieros, señor Garcia Pruneda, Almirante Gan, Subsecretarios del Ministerio de Marina y de Guerra, Con tralmirante Estrada, el Gobernador Mi litar de la Plaza, Gobernador civil, alcalde y otras personalidades.

A :v. llegada el Conde Ciano pasó revista a una compañía de Infanteria con bar dera y música que le rindió honores, a los acordes del Himno ita-

A continuación entré en la Exposición, la que recorrió detenidamente. En la Exposición fué recioido por las ca maracas de "Auxilio Social" que pres-tan servicio en la misma. Acompañado del corcnel director, el Conde Ciano re corrió detetenidamente, las instalaciones de propaganda, Ingenieros, Artillería, Avisción y Marina, contemplando con atención los ejemplares del armamento extranjero, cogido en el curso de la suerra así como los trabajos de ingeniería de campaña, aviones soviénces los modelos de huques y la acc ticos, les modelos de buques y la actuación en las batallas navales más im portantes sostenidas per nuestra Armada haciendo grande, elogios de las instalaciones, y felicito a los organiza dores. A continuación fué obsequiado cen un vino de honor.

Antes de abandonar la Exposición el Conde Ciano, acompañado del Ministro de Asuntos Exteriores y de la Guerra, Conde de Jordana y General Dàrila, Teniente General Orgaz y corone! cirector de la Exposición, entró en el despacho de este último, donde le fueron ofrecidas una escopeta de ca za y na pistola de fancicación nacio-

nal, ambas de Eibar.

El conde Ciano a instancias de las camaradas de "Auxilio Social" estampó su firma en el catálog) de la Exposi-

l'inalmente el Ministro italiano abancenó la Exposición a los acordes del Hinno de su nación

Ha ausado tal impresión la Exposición de Guerra al Conde Ciano, que el Ala trante de la Estuadra italiana

Somge comunicó al despedirse al Almirante Estrada su intención de enviar ana comisión de marinos italianos para the estudien detinidamente la sección de Marina recientemente inau de Marina recientemente inau

### I.A MAGNIFICA CORR'DA DE TOROS

San Sebastián, 14. – Esta tarde se na cele rado la corrida de toros. La pla za se hallaba llena y completamente dorn cas con banderas españolas e italianas. En las andanadas se habían celocado tapices del Ayuntamiento y de la Dirutación a Pipttación.

A ias cuatro menos cinco llegó el A las cuatro menos cinco nego el Conde Ciano. El entusiasmo del gentio saludaba a la multitud brazo en alto, ha sido grandisimo y el Conde Ciano Fasando a ocupar el palce central.

Mententos después llegó el General

San Sebastián, 14. — A las once en recombara. A las cinco en punto hizo su entre da en la plaza el Ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, que ha sido con grandes aclamatica. Entreprieras de la la conde Ciampara de la municipa de la muni maciones de la muched labre, mientras daban los gritos de (Franco! ¡Fran

co! ¡Franco! y ¡Duce! ¡Duce! ¡Duce. La representación femenina de la plaza e a extraordinaria y casi sodas las mujeres llevaban la clásica mantilla española.

A la derecha del Conde Ciano se sento el Ministro de la Gobernación, el embajador de Italia y el Ministro de la Guerra, General Davila, y a la iz-quierda el General Jordana y el Ge-neral Cambara.

Los toreros aparecieron con brazaletes regros por la muerte de Félix Almagro. El primer toro lo toreó Belmonte brindando con las siguien-tes palabras: "Buenas tardes, S. F. Brindo por el Conde Ciano, por Italia v por España". Despues de una gran faena se le concedió la oreja del cor-

En el primero de la lidia ordinaria, Lelanda a quien le tocó torear, regaló su estoque al Conde Ciano, el cual le envió una pitillera de oro con una carta. Ortiga brindó el segundo toro con las signientes palabras: "Brindo por Ciano, por Italia y por España".

Belmonte (hijo) toreó el tercero, brindando de la siguiente forma: "Por Italia y por nuestro huésped". Después de portarse magnificamente, se le concedieron las dos orejas. El Conde Ciano le aplaudió con todo calor.

Tern inada la primera mitad de la corrida las bandas de música ejecuta-ron los Himnos del Movimiento, pro-reumpiendo al final la muchedumbre con los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! que duraron largo rato.

Los tres matadores y Juan Belmonte sub eron al palco donde se hallaba el Ministro italiano, llamados por éste Después de conversar con ellos el Conde Ciano, se retrataron con él. Al salir saludaron al público brazo en alto.

Lalarda brindó su segundo toro a don Nicolás Franco. El toro quinto le tocó a Ortega, que hizo una magistral faena, concediendole las dos orejas del

El artimo lo lidió Juanito Belmonte, brindándoselo al Ministro de la Gober-nacion, terminando con una estocada que hizc doblar al toro.

El Conde Ciano ha permanecido en plaza durante toda la corida, cantándose al final los Himnos Nacionales de las dos naciones, que el público es-cuchó brazo en alto.

## Homenaje al Teniente General Queipo de Llano

Sevilla, 14. - Se ha acordado rendir un homenaje al teniente general don Gonzalo Queipo de Llano el die 18 de julio, asistiendo todas las dipu taciones y ayuntamientos de Andalu-

# La crisis en

El señor Collin es paradario de la formación de un Gos seno egtra-, parlamentario.

La Flaya, 14. - Nada se sabe todavia de la crisis holandesa.

El crigen de la crisis es de orden interior, pero derivado de un hecho que tiene su fundamen o en la situación: se trata del rearme de Holanda, que ha dado lugar a una controversia financ era.

Fl señor Collin es partidario, como finant fero ortodogo de los impuestos para subrir los 350 millones de florines que necesita la seguridad del país y la de las colonias. A estos millones han de agregarse los 40 millones necesarios para la concentración del motorial de concentración. para la conservación dei material de guerra. El antiguo ministro de Hacien-da del señor Collin, el señor Wile, pre-sento la dimisión de sa cargo cuando se insiduó el proyecto de leducir en 80 millones de florines el plan de grandes

Tede el mundo de la en Holanda: "El serer Collin encontrará fácilmente un su fituto".

No solamente el señor Collin no ha encentrado un sucesor al señor Wilde, sinc que él, a su vez ha tenido que

dimitir. Y es que el conflicto no existia en-tre el señor Collin y su ministro de Ha cienda: el conflicto estaba entre el pri mer m nistro, jefe del partido protestante antirrevoluciona i o, y el partido católico partidario de recurrir al empréstito para obtener las sumas necesarias para el rearme

Se arce que el señor Collin es par-tidario de la formación de un Gobierne ext aparlamentario que no tendría sobre él otra autoridad que la de la reina (uillermina.

## En honor del ministro de Justicia señor Conde de Rodezno

Pamplona, 14. — La Diputación ha organizado un homenaje para el 16 de los corrientes en honor del Conde de Rodezno, ministro de Justicia y de Educación Nacional. Con tal motivo se praparan diversos agasajos en honor del homenajeado.

## llaladier dice que la potencia rrera de Francia no va dirigida contra nadie

Paris, 14. - El gran desfile militar celebrado esta mañana en Paris, ha dado lugar a manifestar la decadencia del partido comunista francés.

Al lado del Gobierno se hallaban re presentantes de todos los partidos, a excepción del comunista, que organizó una manifestación, pasando casi desapercibida, lo cual acusa la gran decadencia del partido.

Por otra parte, en el discurso que pronunció el jefe del Gobierno, Dala dier, el el banquete celebrado des-pués del grandioso desfile, manifestó, entre otras cosas, lo siguiente:

"Toda la potencia guerrera que ha béis visto en la revista militar no va bricas de Intendencia militar, trein dirigida contra nadie. Nuestra volunta di valunta di val paz, pero si esta fuese amenazada hariamos frente a las agresiones con la misma serenidad que en el desfile de esta mañana".

#### PARA LA NOVILLADA DEL DO-MINGO

Linea de la Conrepción. 14. — Ma ñana sábado se efectuará el desenca jonamiento de los seis novillos de la ganadería de Gamero Cívico, que en la tarde del domingo 16 serán estoqueados por Alcalareño, Martín Vázquez y Paquito Casado.

300 MILLONES DE LIBRAS MAS PA-RA LA DEFENSA NACIONAL

Londres, 14. — Hoy se dieron a co nocer en la capital británica los nue vos presupuestos adicionales para la defensa del país. Se fijan nuevos gas tos para el Ministerio de Abastecimien to y los servicios aéreos. El ministro de Hacienda ha anun

ciado la emisión de un empréstito na cional de defensa de unos trescientos cincuenta millones de libras esterlinas

El Ministerio de Abastecimiento ab sorberá ciento cuarenta y cuatro millo nes de libras. De esta suma, treinta y tres millones serán invertidos en las fá cito y equipos, treinta millones para municiones, veintium millonse para el transporte mecánico y trece millones para el almacenamiento de primeras

A los servicios aéreos se destina rán cuenta millones de libras, lo que se eleva a un total para el año actual de doscientos sesenta millones de li

bras esterlinas. El personal de los servicios aéreos se aumenta de ciento dieciocho mil hombres a ciento cincuenta mil.

Trece mil reclutas de este año servirán en la reserva voluntaria de la aviación.

# actualidad deportiva

A LOS 14 AÑOS INGRESA EN EL "ASTON VILA"

Roy Marlow, de 14 años de edad acaba de ser fichado por el famoso club inglés "Astón Vile". Se trata del jugador más joven que

hâya recibido todavía invitación tan

El joven Marlow no podrá, sin embargo, tomar parte en los duros partidos de Liga y de la Copa inglesa. Lo hara cuando reúna el límite mínimo de edad que es la de los 16 años.

Mientras tanto pasan esos dos años el joven "fenómeno" actuará en un pequeño equipo londinense, pero segui rá los entrenamientos del club que ha

contratado sus servicies.

Esto demuestra que los dirigentes del famoso club de Londres son excesi vamente previsores y no están dispues tos a dejar escapar a este nuevo fenó meno del futbol británico.

#### EL DOMINGO JUGARA EL CEUTA SPORT

El próximo domingo tenemos par tido de fútbol en el Campo Municipal de Deportes. En él actuará el Cueta-Sport contra un notable conjunto mi

iltar de quien se prodigan los elogios Aprovechará el once ceutista esta oportunidad para probar a nuevos ele mentos lo que, unido a la clase del adversario que tendrá enfrente ese da, hará llevar a las tribunas y graderios la emoción y el interés de to do buen encuentro.

#### VUELTA CICLISTA A FRANCIA

Hace unos años las páginas depor tivas de todos los grandes diarios, eran recorridas con avidez por los aficiona dos y no aficionados al ciclismo. Se leia y releia a veces el desarrollo de tal o cual etapa de la gran prueba ccilista denominada "Vuelta a Francia". La competencia de los numerosos equipos que tomaban parte en ella y las hazañas --- más o menos inespe

radas — de las figuras relevantes de tales equipos, atraian poderosamente la atención de todos.

Hoy la cosa ha variado y mucho. Aquel interés por la prueba organizapor Mr. Desgrange ya no existe. Buena prueba de ello es que existen muchisimos aficionados que aún no se han percatado de que dicha prueba di clista se está en la actualidad corrien

La ausencia del equipo italiano y de los corredores españoles, quieran o no quieran ,restan mucho interés, Aquel sabia y podía dar la batalla a los bel gas y a los franceses; estos se compor taban admirablemente en algunas eta pas y sostenian la supremacia en la montaña. Sin aquel y estos, la "Vuel ta Ciclista a Francia" queda reducida a una duelo entre belgas y france ses. Pero a un duelo que llevan tuda la ventaja los galos, toda vez que son tres o cuatro los equipos que han or ganizado para dar una batalla sin tre gua posible a los magnificos routiers belgas. De esta forma el resultado es fácil preveerlo y el interés no existe por parte alguna. Así por lo menos pensamos nosotros

## UN EQUIPO CICLISTA ITALIANO A BARCELONA

La Federación Italiana de Ciclismo ha aceptado la invitación hecha por la Española y enviara un equipo ci-clista a Barcelona para tomar parte en la prueba del "18 de julio". En di cho equipo formarán los excelentes co rredores Guerra y Batechi.

## Ceuta - Sport

En esta Sociedad deportiva se encuentra abierto el período de inscrip-ción de señores socios hasta el día 20 del corriente mes

Pasada dicha fecha cuantos deseen darse de alta en la misma tendrán que satisfacer una cuota de entrada de DIEZ PESETAS.

# para el altar de Nuestra Señora de Africa

Hemos tenido ocasión de admirar la confección de una hermosisima alfombra que, según referencias, será destinada para el pavimento del altar de Nuestra Señora de Africa, cuyo es-treno coincidirá con la señalada fecha del 5 de agosto próximo, festividad de Nuestra Excelsa Patrona.

## Si eres buen patriota entrega tu oro al Tesoro Nacional

## REUMA VIAS RESPIRATORIA

BALNEARIO DE ALHAMA DE GRANADA

Temporada: 20 de mayo a 20 de

## Compañía

Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de un Día La Rifeña CIGARRILLOS: Elegantes, Delicio-sos, Toledo, Planters

OIGARROS: Panetelas Finas, In-dian, Filipinos, Brevas Jorro

Nueva hora de España

## El poeta y la guerra

No se equivocó el articulista al augu rar, hace dos lustros, para el joven es-critor castellano Nicomedes Sanz y Ruiz de la Peña una rapida y triunfal ascensión cimera en el cultivo de ia possia, pues han pastado contados años rara que, efectivamente, el enton ces roco menos que incipiente liróforo ofrezca una obra tan personal, madura y bonderada que nace de su autor uno de los más genuinos representantes de la lírica española actual.

Lo que ya advertinos en composi-ciones sueltas, varias de ellas aún iné-ditas, allá por cuando finaba el pri-mer terejo del siglo — epoca tan determinante de la vida espiñola actual y vinos confirmarse en los dos prime-ros libros del autor, "Ruta en imágen" y "Romancero carnal" hase convertido en plena sazón estática, de ideas y de facturas, a lo largo de los tres últimos años, en que la alquitara men-tal de huestro admirado poeta trabajo acomparada al ritmo emocional y al imperativo del momento que vivia la verdacera España por virtud del feno-meno I berador de la geerra. En su Valladolid natal ha venido Sanz y Ruiz de la Peña cantando con inspiración, fervor y entusiasmo la gesta de la mag na Cruzada desde el die mismo en que inicióse, y puede decise que ningún aspecto o momento capital de la misma dejć sin despertar en el esa necesicad in mediatamente traducida en acción creadora, que siente siempre el homfre cuando se halla excepcional-mente ungido con uno de los más sin-gulares dones del quid divinum y se

llama, por ende, poeta. ¡Y qué papel el de éste en ese avatar patrio, en esa peripecia nacional, incluetable por lo mismo que en ocasiones recesaria; sublimadora, al ser crisol y piedra de toque de capacidades y temples individuales y colectivos, que se liama guerra! (8) apreciará deridamnete la contribución exaltadora —y animadora—del poeta a la causa cuyo triunfo siente como algo intimamente suyo, consustanto con su arte y su personalidad? Adviétese, ante todo, que ninguna contienda injusta, como unigún bando que no aliente en la lucha la razón o motivo sagrado de su tributo de sangre, despierta en el poe-ta el canto espontáneo, ardido y desin-teresace. Bien patentemente demostró se esto con ocasión de la lucha recientemente finada, pues sa el campo sar-cásticamente llamado "leal", o sea el constituido por la amalgama anarco-soviético-judaizante, apenas si hubo media docena de vates que se presta-ran al juego mercenario de pedir a su numen inspiración que nunca les concederia. Así, pues, si se conviene en prinlamar que la guerra moderna exi-ge, en esa compleja integración de con causas determinantes de la Victoria, otorgar tanta importancia como a la propia acción mortifera contra el enemigo a aquella otra emanada de la producción, del avituallamiento, etc., y nasta al estado moral de la población civil o retaguardia, comprenderemos la trus scendencia del escritor, principalmerte si es poeta, que influye tan amplia y decididamente con sus composiciones, cuando son inspiradas y be llas, en la masa de la población, ha-ciendo ver la magnitud y trascenden-cia de la gesta y decantando los arres-tes heroicos de la juventud, lo cual su-pone tributo que despierta inagotables veneros de valor y de fe. Fe, palabra cptima y mágica que sintetiza lo for-midacie del impulso del Movimiento Nacional y explica la razón de la Vic-

Nicomedes Sanz y Ruiz de la Pena nes ofrece cuatro nuevos y magnificos libros de versos: "Romancero de la Re-conquista", "Romances de guerra y amer", "Romance de la muerte de Pe-pe Carcía "El Algabeño" y "Cântico de Bnen Amer", todos ellos salidos de las Nicomedes Sanz y Ruiz de la Pena prensas de la Libreria Santarón, que es seguramente la casa editorial española de mayor producción -- casi toda ella inspirada por el vasto y capital tema de la guerra — durante los tres años ultimos. Aunque in ese tiempo ha cultive co con acierto el género blográ-fico y no ha abandona a su cotidiana brega periodistica, es en las obras nom bradas donde se ofrece bien patente la

Por Angel DOTOR. Ivigorosa e inconfundible personalidad del autor, que confirma plenamente el acierto de nuestros augurios pretéritos. acierto de nuestros augurios pretéritos. De esos libros, los tres primeros son proplamente los atinentes a la guerra, y el cuerto de otros temas líricos. Sinceramente estimamos que la mayor y mejor contribución poética a la guerra, a la nueva Reconquista, es la que ofrece sara y Ruíz de la Peña con su producción de referencia, en la que el verso alcarza cenital culminación de dia fanidad, de sencillez, de tersura; y lo decimos sin que desco ozcamos io pro decimes sin que desco lozcamos lo pro ducido por numerosos, y algunos. nombres bien ilustres poetas españo-

Ni que decir tiene que siendo tan devotos admiradores desde hace tiempo de cuanto escribe, hemos sentido piena y perdurable satisfacción duran-te díar y días con la lectura de esas sus creaciones, viendonos así compen-sados del dilatado parentesis en que, sumidos, por nuestra desgracia, en el infierno del Madrid en guerra, no nos fué dado regalar nuestro espíritu con obras nuevas de este y otros benemé-ritos escritores nacionales.

Es verdaderamente admirable la riqueza descriptiva y en ocional de esas composiciones, la belleza de sus imá-genes, la soltura verbal, el ritmo acom pasado de su metro y la justeza de ri-ma. Con agrado transcribiríamos aquí, a disponer de espacio no pocos fragmentos o pasajes que pueden diputarse de arquetipos de fondo y de forma. Principalmente en los romances, abun dan lor que el maestro mas consagrado del genero no podría seperar: ¡Qué admirables los que cantan la gesta del la la consegrado del la conseg Alto del León, los primeros dias del levan' imiento nacional, la conquista de Malaga, la muerte del castizo torero, la del arriero toresano, y por descon-tado que también aques so otros evoca-dores de la vida del Cid, el epónimo dores de la vida del Cid, el eponimo paladin castellano cuyo espiritu redivivo alienta nuestros dias: Sentemos, concretamente, y para finalizar, la afir mación de que el hoy dia mejer cultivador del romance — cemposición que ahora con todo el tradicional esplendor de su begeza, merce al meritisimo afán de poetas como el de que nos ocu pamos — es Nicomedes Sanz y Ruiz de

#### EL PROBLEMA DE LA NATALIDAD EN FRANCIA

Paris, 14. - El Consejo de Gabine te estará dedicado especialmente al examen de los problemas demográficos. El Gobierno adoptará decisiones sobre estos problemas y las expresara en forma de decretos-leyes. Las principales medidas que serán examina-das esta tarde son las siguientes: sub sidios familiares, bonificación de salarios de los niños cultivadores que trabajasen en explotaciones familiares, subsidio a las madres que perma nezcan en el hogar, préstamos para contraer matrimonio (estos préstamos podrán alcanzar la cantidad de 20.000 francos). Aunque el Consejo ha side convocado especialmente para tratar de las cuestiones de la natalidad, es posible que las deliberaciones gubernamentales versen también sobre otros problemas.

#### MEMORIAL POR LOS HEROES DEL FRENTE NORTE

Burgos, 14. — En breve se celebra rá en Villeruelo de Bricia, de la pro vincia de Burgos, un solemne y gran dioso homenaje en memoria de cual tos cayeron por España en la defens del Norte, durante las primeras acom tidas rojas. El acto consistirá en el descubrimiento de un monumento qu perpetue las hazañas de aquellos roes. Asistirán a él miembros del Go bierno de la Nación, las jerarquias d Movimiento y destacadísimas persona lidades de todas las esferas sociales.

## Lea Ud. EL FARO

# Inspección Provincial de Una artística alfombra

#### VACUNACION ANTIVARIOLICA

Al objeto de intensificar la campa na antivariólica que desde hace me ses se está realizando; está Inspec-ción Provincial dicta las siguientes ins trucciones:

Primera.-La vacunación contra la viruela es obligatoria por disposición de las leyes vigentes.

Segunda. — Cumplirán dicha obliga sin excusa ni pretexto alguno, cuantas personas no se hayan vacuna

do hace más de tres años. Tercera. — Para facilitar este Servi cio público se establecen los siguientes centros de vacunación.

Para el primer distrito, Clinica de Urgencia.

Para el Segundo distrito Escuelas Solis número 7 Para el Tercer Distrito, Escuelas "Lo

de Vega" Para el cuarto distrito, Escuelas Cal

po Sotelo número 92. Para el quinto distrito, Escuelas de

San Amaro. Para el sexto distrito, Escuelas de Villa Jovita.

Para el séptimo distrito, Escuelas General Orgaz y Dispensario en la Ba rriada del Principe.

Cuarta. - Dichos Centros se abri corriente y prestarán servicio todos los dias laborables, de cinco y media a sie te y media de la tarde. En ellos se facilitará el oportuno certificado a todos los vacunados.

Ceuta, 12 de julio de 1939. - Año de El Inspector Provincial de Sanidad,

José Bosque.

Lea "El Faro"



### Ecos del Dia

FL CAMPAMENTO LOCAL DE CR-GANIZACIONES JUVENILES : : :

Afanosos sobre toda ponderación trapajan los muchaches y "peques" censes por proveer de todas las comodidades posibles el Campamento local de Organizaciones Juveniles. Hallandonos ya como nos hallamos en la calurosa estación del estío, se hace de todo punto preciso ir preparando vituallas y equipajes para mar har un día de éstos a hacer vida campestre, la más sana para el espíritu y para el enerpo Según estadísticas de último momento,

225 serán los muchachos que alegraran con sus risas y juegos infantiles los sombríos y verdes parajes del Campamento si<sup>to</sup> en el Monte ingenieros. La bellísima perspectiva que desde alli puede admirarse, tenciendo la mirada sobre el dilatado "Mare Nostrum", con la mole gigan-te ca del fuerte del Hacho a la derecha y el peñón calpense a la izquierda, es poderoso acicate para atraer la asistencia de los jóvenes encuadrados en las Organizaciones

Ya cucieran muchos niños de la Pen-insula poder contar con un lugar tan adecuado para la educación fí-sica y estudio al arre libre, bajo la regéfica sombra de seculares encinas y arbustos, y sobre todo, con las caricias briseñas del mar vecino, dende pueden a tecas anchas los "peques" de Ceuta ejercitar los músculos a los embates del oleaje.

Hasta squi hemos venido hablando de las bellezas, tanto isitas como morales, que reportan a los jovenes los aires sanos de la vida campestre, pero hay para llegar a ello una di-ficu'tad que muy bien puede hacerse desaparecer ponicido todos de nuestra parte y a la medida que nuestros medios nos consientan, un empeño eficaz con la aportación de unas monedas.

gastos que requiere la vida de Campamento de esse verano, dado el número de muchachos y las mejoras que se están introduciendo en el del Monte Ingenieros, precisan la ayuda de todos los ciudadanos que cuenten con medios más que sufic'entes para su vida diaria. Los mucha hos de Ceuta, Melilla y Grana-da, con otros procelentes de la Zo-na fiancesa e hijos de españoles co-mo nosotros, cariñosamente nos piden el apoyo monecario para sufragar los gastos de la reforma en cues

Si todes acudimos con verdadero patriotismo y con la mirada puesta en la utilidad patria que los pequeños de hey día pueden reportar a la Patrio. tria Nueva, pocos serán nuestros esfuerzos para convencernos de que al engresar la suscripción abierta para tan benéfico fin, hacemos Patria e Imperio, pues nadie duda que de la manera como se eduque a la juventud, depende en máximo grado el bienestar de España.

Quedese aqui lo dicho, y que los lec-tores se sumen a la cariñosa invitación que desde estas columnas se les hace por el bien de los niños que sabián quedar muy agradecidos a ledar muy agradecidos a ruestra ayuda.

## Información de la Delegación del Cobierno

VISITAS EN LA MAÑANA DE AYER

Arer por la mañana, durante las horas de despacho, S.E. el Delegado del Grbierno, camarada Jacobo Gui-tart de Virto, recibió las siguientes vi-

# to-algibe, destrozándole

Ayer al mediodía, coincidiendo con su tercio medio, pronosticando su es la hora en que se repartía la comida en la Cocina de Hermandad situada en la calle "Falange Española", ocurrio en sus inmediaciones un suceso lamen

Un hombre llamado Francisco Astorga Alaro de 74 años de ecad, viudo y natural de Astorga y que concu-rre a dichas Cocinas de Hermandad, tué arrollada por un auso-algibe cuando se hallaba sentado en la acera, pa sándole la rueda del coche por encima de la pierna, y resultando con esta des trozada. Inmediatamente se persono el guardia de la circulación que estaba de servicio en la misma calle esquina à la Comandancia General, trasladán dolo a la Clínica de Urgencia, donde fué asistido por el facultativo del es tablecimiento que le apreció la fractu ra completa de la pierna derecha por

tado como grave.

Una vez curado convenientemente, el anciano fué trasladado al Hospital de la Cruz Roja donde ha quedado en

Según el parte recogido en la Co misaria de Vigilancia, el chófer, que conducía dicho auto, José Santa Gil, tenía el propósito de llenar el mencio nado algibe de una boca de riego exis tente en las cercanías de la Cocina de Hermandad, lo que realizó dando marcha atrás y fijándose momentos antes de que no había nadie fuera de la acera, pero parece ser que el infor tunado Francisco, tampoco se dió cuen ta de la maniobra del coche, sentán-dose en la acera en el preciso momen to en que el coche hizo marcha atrás. no pudiéndose el chofer evitar tan des graciado accidente.

Industrial de esta plaza, don José Beeza.

Señor ingeniero jefe de la Indus-

Arquitecto municipal, señor Blein. Ingeniero de la Junta de Obras del

Puerto, don Marciano Martínez. Secretario de la Junga de Obras del Puerto, don Salvador Charlo. S. E. despachó con el secretario de

Orden Público, señor Sanchez Molina, su secretario oficial, se or Cabilla y teniente de Seguridad, señ r Rodriguez.



## Auxilio Social

Camaradas que postularán en la uestación del día 18.

Carmen Arias Siles. Ant: nia Alquezar Bareche. Antonio Aguilar Garcia. Antinia Alvarez Pérez. Asunción Acevedo Cai 12. Manuela Alarcón Gonez. Trinidad Andrés de Romero. Enriqueta Alanso Lipaz. Fsperanza Arrabal Lara. Hilaria Abat Domínguez.
Pelita Alejendre Villa.
Ana Baez Chacón
Emilia Bernú Zorrilla Carmen Blasco Coriero. Maria Blanco Cordero. Francisca Bernal Ro. anos. Pilar Bohorquez Navas. Fernanda Beltrán Delgado. Trinidad Beltrán Delgado. Josefina Buades Escolano. Maria Bernal del Ca 130 C . cepción Bertrán del Canto. Ma garita Cubells Rostand. Aurora Cervera Lópsz. Caimen Cortés Sánchez Encernación Calvo Pecino. María Cereceda Avila. Antizano Torres. Maria Castro Duarte. Isabel Cavajas Barcelo. Antenia Clavijo Rodriguez. Pilar Carnero Hertado. Maria Cascales Ruiz. Africa Cachinero Reina. Manuela Chacón Armario. Maria Domínguez Lara. Purificación Díaz Tirado. Carmen Delgado Garjo. Angeles Delgado Galafre Francisca Fernández Fernández, Angeles Fernández Fernández,

Emilia Fuente Mas. Edelmira Ferrero Gómez. Magdalena Ferrero Moreno. María Fernández Mellado. Arreita Guerrero Rubin. Ana María García Ligares. Matilde González Cabezas. Carmen de las Heras. Manuela Ibáñez Belgran. Maria Iglesia Dietta. Mercedes Iglesias Torrón. Francisca Iglesias Senitez. Antonia Jiménez Garcia. Lolores Jiménez Garcia. Luisa Jarque Ros. Mercedes Jimeno Martin Ana María Jurado Bembribe. María Luisa Jurado Bembribe

## Régimen Nacional de Subsidios l'amiliares

DELEGACION PROVINCIAL DE CADIZ

Conforme a instrucciones recibidas de la Caja Nacional de Subsidio Fami liares, aquellas Empresas acogidas al régimen de pago autorizado o pago im puesto, pueden presentar en las ofici nas de la Delegación las oportunas liquidaciones de subsidios durante los voconducto valedero por SEIS meses, veinte primeros días de cada mes, pla será condición indispensable solicitar zo de carácter voluntario a los efectos indicados.

Queda subsistente el plazo voluntario de los diez primeros días de cada mes para las empresas y patronos afec tos al régimen común.

## Jelatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de este Servicio, carbón mineral, pinturas, algodones, grasas, aceites y otros diversos artículos para atenciones de las embarcacio nes de ésta Jefatura, los industriales a quien interese pueden presentar sus ofertas en ésta Oficina, sita en el Cuar de Colón, principal, hasta el día trein ta y uno del mes de la fecha, con arre glo al pliego de condiciones que obra en la misma. Ceuta, 14 de Julio de 1939. -- Año

de la Victoria.

EL JEFE DE TRANSPORTES ayer el 119.

# Delegación del bobierno Nacional en

### Instrucciones para la expedición de salvoconductos

SECRETARIA DE ORDEN PUBLICO

Para la expedición de estos documentos, se atendrá el personal civil de esta Plaza, a partir del da 20 del actual, a las instrucciones siguientes:

PRIMERA. — Toda persona mayor de 16 años de edad, tiene obligación de proveerse de este documento para ausentarse de la localidad en que re-

SEGUNDA. - El salvoconducto será de tres clases:

a)-Para trasladarse de una población a otra del Territorio Nacional y con validez de un mes.

b)—Para viajar por todo el Territo-rio Nacional con calidez de seis me-

c)-Para entrar en el Protectora-

TERCERA.—Los primeros salvocon ductos, valederos por un mes, serán expedidos en las Secretarias de Orden Público, y para su expedición se seguirán los siguientes trámites:

a)—El solicitante se personará en la Comisaria de Investigación y Vigi lancia, provista de su cédula con foto gráfía, adherida a la misma, presentando al mismo tiempo escrito de dos provistas de la lecalidad en conseguir personas solventes de la localidad, ga rantizándolo.

La Comisaría una vez identificada la persona y después de considerar bastante la garanta presentada, si no hay nada legal que lo impida pro cederá al sellado de la cédula

b)—Una vez obtenido el sellado de la cédula y con la misma, se persona-rá el solicitante en la Secretaría de Orden Público donde interesará el sal voconducto, mediante el abono de 0'50 pesetas para gastos de expedición y la entrega de una pólica de UNA peseta, para Subsidio Pro Combatiente.

c)-A los afiliados de F. E. T. de las J. O. N. S. le será suficiente la presenación del carnet y la garantía que en determinados casos se les pi da, y el abono de los derechos arriba mencionados.

lo por instancia dirigida a los Delegados del Gobierno, reintegrada con una póliza de 1'50 pesetas y otra de DIEZ pesetas de Subsidio Pro-Comba tinete, más dos fotografías.

Esta documentación se entregará la Comisaría de Investigación y Vi gilancia que la cursará al Delegado.

QUINTA.-La expedición de salvoconducto para la entrada en la Zona se regirá por las normas que existen actualmente.

SEXTA.—Se recuerda la orden en la que se dispone que ninguna empre sa de Transportes pueda facilitar billetes sin la presentación del correspondiente salvoconducto.

Ceuta, 14 de Julio de 1939. - Año de la Victoria.

El Delegado.

### HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA

Número premiado en el sorteo de

# «EL FARO» EN MADRI

CLICHE DEL DIA

## az y trabajo

Por Eliseo Bermudo-Soriano.

Cuando se pregona y se da trigo, como vulgarmente se dice, no cabe il da ninguna, que todos los razonamientos convencen.

En España, en est España ante-rior al 18 de julio, los políticos y los porticastros, el más bajo caciquismo hacía y deshacía a su antojo, y el país, ahito de discu sos, rebosan-tes de promesas, ha agado por una hueca palabrería, caminaba a su ruí na total e inminente.

El descoco político y la incom-prensión social, la guerza a muerte entre las diversas clases del pueblo, candujo a España a esta gran rea-lida d de nuestro tienero, a que se encentrase en su mision y en su des-

tino en la Historia.

En la paz y en el trabajo, después de la guerra, España encontrará su perconalidad propia pero es preciso major a los impacientes, a los que caleren que la politiza sea un ver-dadero "record" de velocidad, que to do se haga sin pensar su posibilidad o conveniencia.

o conveniencia.

Franco, el nacional - sindicalismo, ha prometido paz y trabajo y cumplira su programa, 10 es a cumpliendo ya. Que la clase obrera de España, tan trasegada por ideas disolventes o propagandas perniciosas, se percate bien de lo que es este y adende vamos, para que nuestro stán y nuestros successos.

actine vamos, para que nuestro atán y nuestros susúes.
Antes sobraban palabras y faltaban hechos, y ahora hay hechos y calidades, y faltan palabras. Toda ruestra política es esto: seriedad y disciplina y fe. Que nadie dude, que otagino ignore, que la revolución nacional, pilar de la nueva España, está en marcha; detenerla sería así, de golpe y porrazo, hacer fraçasar el gran resurgimiento español, y ha habido mucha sangce y muchos sacrificios.

Madrid, incorporado ha poco a la vida nacional, va viendo como se cumplen las promes s dei Candillo. como el hecho tiene fuerza y es es-

como el hecho tiene fuerza y es esperanza en el mañana.

Madrid, la clase ibrera, el importante ramo de la construcción, va a emnezar el trabajo. El Estado ha habilitado créditos extraordinarios para ese fin, y los nuevos Ministerios, la Ciudad Universitaria, la edificación misma de Madrid, va a tener una cantera de picos y de palas.

Madrid, puesto en su tarea, en el trahajo, y en esta hora de la paz, va a comprender la razón y la equidad de una causa, hecha ya sustancia de la propia España. -(0)-

## HOMENAJE A DOS EX-CAUTIVOS ITALIANOS

Madrid.—Un grupo de ex-presos de las carceles de Porlier, San Anton, del Castillo de Santa Bárbara y del Refor matorio de Santa Barbara y del Refor-matorio de Alicante, y que conocieron el heroismo y la abnegación de los se ñores Eurialo Pistolesi Mavella y Ales-sandro Pistolesi Manzoni, padre e hi je, súbditos italianos, que sufrieron las terturas de las "checas", cárceles y cam pos de concentración rojos por su amor al Duce y a la causa de España, nice al Duce y a la causa de España, piensan rendirle un público homenaje de afecto y simpatia, con la celebración de una comida que tendra lugar el próximo día 16 y en un centrico ho-tel de esta capital.

#### QUEDA AUTORIZADA LA VENTA DE LA CAZA

Madrid .- Por la Comisaria General de Abastecimientos y Transportes se ha autorizado la salida de caza de los vedados y con destino al suministro de la capital, que será expendida en los comercios que a esto se dediquen y al precio máximo que regia en el 18 de Julio de 1.936.

LOS CASEROS DEBEN REPARAR SUS CASAS Y NO DEBEN DE SUBIR EL PRECIO DE LAS MISMAS

Madrid.—El Jefe dei Servicio Nacional de Sindicatos ha dirigido al pre sidente de la Junta de Camaras Oficiales de la Propiedad Urbana, un ofi cio haciendo constar que los caseros deberán reparar inmediatamente los desperfectos habidos en sus viviendas asi como que se sujetarán en un todo a los precios que regian el dia 18 de Julio de 1.936.

El incumplimiento de esta orden será sancionada enérgicamente

## Colas para entre. gar el papel-mo-da de los rojos

Madrid.—Como quiera que el próxi mo día 15 del corriente finaliza el plazo para la entrega del papel-mone-da puesto en circulación por el enemi-go, en las puertas de casi todos los establecimientos bancarios se forman largas colas para poder depositar el di nero marxista.

Pasado el referido plazo los tenedo-res de papel rojo serán considerados desafectos y su delito considerado co mo delito de contrabando.

### El jardinero mayor del Ayuntamiento visita el Parque del Oeste

Madrid.—El jardinero mayor del Ayuntamiento madrileño, don Cecilio Rodriguez, ha girado hoy una visita de inspección al que fue Parque del Oeste, totalmente destruido on la gue

El señor Rodriguez ha manifestado que con una gran rapidez se va a pro-ceder al arreglo de dicho paseo y que su visita tenia por objeto la recons-

trucción del hermoso Parque, ya aprobada por la Casa de Ja Villa.

# EN LOS INSTITUTOS MADRILEÑOS EMPIEZAN LAS PRUEBAS DE SUFI-CIENCIA Y PARA LOS QUE CURSA RON ESTUDIOS CON LOS ROJOS

Madrid.-El próximo sábado, dia18 comenzarán en los Institutos de Enseñanza media de San Isidro, Cardenal Cisneros y Cervantes, las pruebas-exá menes para los alumnos de los dis-tintos cursos del bachillerato y que cur saron estudios por el plan de enseñan za rojo.

## EL DIRECTOR DE LA BIBLIOTECA NACIONAL EN MADRID

Madrid. - Se encuentran en la ca pital de España y ha pasado por el Ministerio de Educación Nacional el Director de la Biblioteca Nacional y

## UN DONATIVO DEL CATEDRATICO SENOR OVERMAIER

Madrid. — El conecido sabio español y catedrático de la Universidad Central, don Hugo Overmaier, a su regreso a España después de una larga permanencai en Alemania, ha hecho un generoso e importante donativo al Estado español. Ha regalado al Museo Arqueológico Nacional la parte de un olibioteca referente a Prehistoria y a Arqueologia y al Museo de Ciencias naturales aquellos libros que tratan de Geologia. de Geologia.

## LA PRUEBA CICLISTA MADRI-ESCO RIAL-GUADARRAMA-MADRID

Madrid.—El periodico de la noche del año actual.

El primer premio será una copa de plata donada por "Informaciones".

de los cursos para extranjeros, don Miguel Artigas.

"Informaciones" ha organizado y para el próximo dia 16 del corriente una carrera ciclista y con el recorrido Madrid-Escorial-Guadarrama-Madrid, en la cual podrán participar todos los co rredores de esta region de todas las categorias, con licencia de la U.V.

## La vida feliz de los campesinos en el "Paraiso de los Soviets"

ni el empleado, ni la ourguesia ni la antigua nobleza son tan contrarios al régimen comunista como el campesi-no. Si fuera posible realizar una encuesta entre estos campesinos para saber quienes están más descontentos si los más ricos o los más pobres de entre ellos, la respuesta seria esta:

En 1917 y 18 los campos rusos fue ron invadidos por una multitud de campesinos furiosos y cansados de la guerra, extraviados y embraagados por el bolchevismo, y por sus promesas ha lagadoras. Sin embargo poco a poco el trabajo sistemático y la tranquila vi da de familia fueron frenando aquellos instintos salvajes despertados por las teorías revolucionarias. Hacia el fin de la guerra civil, el campo, más fuerte que la ciudad y completamente arruinado se sintió capaz de hacer frente a las pretensiones comunistas y respondió con violencia a las requisas de la producción. Después de la terri ble carestía de la región del Volga en 1921-22 hubo una tregua impuesta por Lenin pero que no pudo durar mucho tiempo. Los campesinos, al limitar la cantidad de productos que estaban obli gados a consignar en los almacenes del Gobierno, aumentaron los precios. Al aumento de los impuestos, los cam pesinos respondieron reduciendo producción. Pero mientras tanto la

Roma. 14. — Los bolcheviques quie ren hacer creer que la situación del campesino en aquel régimen es verda deramente envidiable, pero testigos que han vivido largo tiempo en la U. R. S. S. afirman que ni el obrero, pi el emplesdo ni la burguesia ni la complexación del país soviético." mía agricola del pais soviético'

De este periodo datan las desban dadas en masas de campesinos y ios campos de concentración. La sangre corria por los campos que gemian ba jo la mano cruel de los soviets. Los niños, que lloracan abandonados y ate rrorizados por los campos eran envia dos a la cárcel junto con sus padres. Los campesinos más listos e inteligen tes vendian sus bienes y se refugiaban especialmente en las ciudades; algunos llevaban consigo a sus hijos, pe ro los más los abandonaban en el campo confiéndolos en el mejor de los casos a parientes o amigos que du rante algún tiempo esperaban noticias de aquellos y si no las recibian o se enteraban de que habían muerto, llevaban a los huérianos a la ciu-dad o los abandonaban a su suerte.

La G. P. U. condenó a miliares de campesinos a trabajos forzados y los mandó a los campos de concentración del norte donde murieron a cientos de miles. Y todavía hay millones que ya cen enfermos en prisión donde se in-tenta convertir a esta gente que fué una vez libre, en esclavos obedientes y pasivos.

Los comunistas hablan siempre del "enemigo de clase". Naturalmente el mayor enemigo del comunismo es el campo y la pequeña burguesia y, por otra parte, los mayores enemigos del

campesino son los hombres del Kremlin. Se dice en Rusia que la sangre y las lágrimsa de los campesinos bas-tarian para chogar a los pedorosos del Kremlin y es que en efecto, los campesinos han sido las mayores victi mas de las criminales experiencias del poder soviético.

## Ufras informaciones

LOS CADETES ARGETINOS EN SE-VILLA

Sevilla, 14. - Han pasado por Sevilla los cadetes del barco escuela "Argentina" surto en el puerto de Cadiz con el propósito de visitar la ciudad en unión de su comandante,.

Después de recorrer los monumen tos y jardines regresaron a Cádiz.

## EL VIAJE DEL MARISCAL PETAIN A BARCELONA

Barcelona, 14. — El embajador ce Francia en España, Mariscal Petain es esperado en esta capital el próximo martes, con el alto personal de la embajada .

Como se recordará debía de haber visitado Barcelona el pasado mes de junio, deteniendose en Zaragoza.

## HALLAZGO DE DOS ASESINADOS POR LOS ROJOS

Barcelona, 14. — En les alrededo-res de Tarragona, han sido eniontra dos los restos del Doctor Brú, Canónigo de la Catedral y de un hermano del actual Gobernador civil de Guada lupe. ambos asesinados por las hordas rojas.

#### HOY SE CELEBRARA EL SEPELIO DEL NOVILLERO FELIX ALMAGRO

Madrid, 14. -- Durante todo el día de hoy ha continuado el desfile de personas por la capilla ardiente don de reposan los restos del malogrado novillero Félix Almagro, fallècido a consecuencia de la acogida sufrida.

Al lado del cadáver han permanecido sus apenados familiares y muchos intimos.

En la capilla figuran hermosas co ronas, entre las que destacan la del Montepio de Toreros y la de muchos de sus compañeros.

Durante la pasada noche dieron guardia de honor al cadaver varios afiliados a F. E. T. y de las JONS, en vir tud de pertenecer el extinto a la Organización.

Se proyecta la celebración de una corrida a beneficio de sus familiares.

Mañana, a las 10, se verificará el acto del sepelio que, indudablemente, ha de verse concurridisimo, asistiendo a él los diestros que actualmente se los diestros que actualmente encuentran en esta capital y otros que lo han promteido desde provincias.

#### LAS FIESTAS DEL DIA 18 DE JULIO

Santa Cruz de Tenerife. 14. - Con motivo de cumplirse el tercer aniver-sario de Iglorioso Alzamiento Nacional, se preparan en esta capital lucidos festejos para conmemorar tan destacada fecha.

El dia 16 saldra procesionalmente de la parroquia de la Concepción la venerada imagen del Carmen que 5° rá paseada en una gabarra acondi-cionada a tal fin por la dársena del puerto inerfeño seguida de lucido acom pañamiento.

El día 18 será entregado el gran edificio escolar que costeado por el ex celentisimo señor Gobernador civil de la provincia se ha construïdo en la Rambia del General Franco y que lle varà el nombre: "Grupo Escolar Ter cio Orbanejas".

Se preparan lucidas verbenas, par tidos de fútbol entre el Tenerife y un equipo de Las Palmas, desfile militar. funciones religiosas y otras actos.

## Un libro interesante

Tradiciones y milagros de Nuestra Señora de Africa, con el milagros paso del Convoy del 5 de Agosto Se venden en todas las librerias de Sevenden en todas la quiesces.

## Solemnes honras fune bres en El Escorial por los caídos de ta cruzada

Madrid, 14. - El próximo día 18 julio conmemoracion del comienzo del glorioso Alzamiento Nacional, se celebrarán solcionisimas honras fúnebres de caracter nacional en el Monasterio de El Escorial, por el sufragio de las almas de todos los caidos en Cruzada y que dieron su vida por Dios y por España.

Con relación a este ceremonia, que promete resultar brillantisima, se ase gura que el Cardenal Primado, doctor ná pronunciará una oración fúne-,oficiando el Obispo de Madrid-

#### EL JEFE DEL SERVICIONACIONAL DE PRISIONES EN CANABIAS

Santa Cruz de Tenerife. 14 llegado a esta capital el arquitecto je fe del Servicio Nacional de Prisiones don Francisco Navarro, el arquitecto director de las obras de la Prisión Pro vincial de Tenerife y varios técnicos con el fin de noner nuevamente en marcha las obras del gran edificio pue paar prisión se construye en el segun do troz ode la vía de enlace muy pró ximo al lugar conocido por Crud del

Tanto el señor Navarro como sus demás compañeros cumplimnetaron en la mañana de hoy al señor Gopernador civil interino don José Enrique

Marrero Regalado.

#### EL GOBERNADOR CIVIL DE TENE-RIFE

Santa Cruz de Tenerife, 14 - El préximo domingo regresará a esta ca pital en unión de su señora esposa e hijo, el Excmo. señor Gobernador ci vil de Tenerife, don Vicente Sergio Or baneja que actualmente se enguentra en Las Palmas, a donde llegó de la península en un avión de la Compañía Iberia.

El seño rOrbaneja que ha conferenciado con diversos ministros sobre asuntos relacionados con la provincia de su mando viene investido por or den superior con el cargo de jefe pro vincial del Movmiento.

#### SE CONCEDEN AL PRIMER MINIS TRO BRITANICO PODERES PARA EL DESARROLLO DE LA MARINA MER CANTE

Londres, 14. - Esta noche se hizo público el proyecto de ley aprobado por el Parlamento británico, condepor el Parlamento británico conde-diendo al primer ministro ciertos po deres para el desarrollo de la marina mercante británica y confirmando la autorización de compra de barcos co mo reserva en cas ode emergencia. El proyecto de ley reserva un sub sidio par abuque de transportes que

no sea superior a dos millones de libras y admite un crédito de diez millones de libras para la construcción de buques británicos mercantes. fijan do una subyención de dos millones y medio para el mismo objeto.

El proyecto de ley, señala que se puede conceder una ayuda financiera a los servicios aéreos británicos que hallan en presencia de servicios ex

tranjeros subvencionados.

#### INTERPELACION AL GUETERNO IN-GLES

or dres, 14. - En a Camara de los Commercial algunos diputados han interrelado al Gobierno acerca de las ne-acciaciones con Rusia diciendo que al cato de tres meses ao se ha logrado resulta o alguno, continuando el Goerno de la Uniss el transisencia. Los diputados han pedi-do la jublicación de las propuestas emi tidas ; or una parte y por otra con el fin de cue la Cámara y la opinión co-llozcan cual de las dos partes es la responsable de la no resolució ndel tra-

Chamberlain contestó que no hay nada revo en relación con estas ne-gociaciones En cuanto a la publicación de los documentos cruzados dijo que no lo ciena aconsejable en el memento actual. No creo que sea oportuno dis-cutir al ora — dijo — quien es el cul-nable de esta tardanza en concluir el LAS MOTONAVES QUE SE CONSTRU YEN EN EL MUNDO

Roma, Actualmente se cons truyen en los astilleros mundiales unas cincuentas motonaves. Italio construye a este total con seis que se construyen por cuenta del Lloyd Triestino y cinco que se construyen por cuen ta de la Compañía. Todas estas moto naves son de 2.000 toneladas, disnone nde un motor de una potencia de 8.000 caballos y desarrollaran una ve locidad de 16 nudos. Estas caracteristicas no son muy diferentes de las de las motonaves en construcción en los astilleros de las demás naciones. Las mayores y más veloces de todas dice la Agencia Centraleuropa, son las tres de la Blue Star Line, de 13 mil tone ladas de registro 10.000 caballos de po tencia en el motor y velocidad de 17 nudos. Diez motonaves de la United States Committee y dos de la Hapag desarriloan una velocidad de 16 nudos y medio. Las demás motonaves des arrollan una velocidad de 16 nudos, considerada más que suficiente por los armadores británicos, muchos de los cuales prefieren aun las naves que des arrollan una velocidad de 10 nudos.

#### DECLARACIONES DE LLOYD GEORGE

Londres, 14. - Lloyd George, defen dió el tratado de Versalles en el ban quete ofrecido esta noche en Londres al nuevo embajador de la Gran Breta ña en los Estados Unidos.

Djio que había llegado a ser una bosesión culpar al tratado de Versa lles de todas las dificultades actuales y trató de desmentir esta razón, diciendo que varios países gozaban de li bertad merced a ese a nvenio.

#### UN ARTICULO DE FONDO DEL "TI-MES" SOBRE LA SALIDA DE LON-DRES DEL EMBAJADOR ITALIANO CONDE GRANDI

Londrse, 14. -En su articulo de fondo de hoy, el "Times" dice que aun que indudablemente la salida del em bajador italiano de Londres para in corporarse de nuevo al Gabinete, es, una pérdida para la Gran Bretaña, ca be mantener la espernza de no perder se del todo.

El conde Grandi, por lo menos nos conoce bien y sabe que el pueblo británico no pasa los fines de semana corriende de un lado pasa otre mesandese los cabellos o en otras manifestaciones histéricas, como se ha dicho en ciertos periódicos extranjeros, sino que cabe la serena resolución con que el pueblo británico acept a el triste deher estruir una inmensa maquinaria militar contra la agresión, aunque más gastosamente dirigiria sus fuerzas a los beres de la paz del mundo.

## ANGLO-NIPONA

T okio, 14. — Los representantes del Ministerio de Asuntos Exteriores y ele mentos militares se han nuesto de acuerdo sobre la posición que debe adoptar el apón en la próxima confe rencia anglo-Nipona.

El Gobierno japonés pedirá al Go bierno británico una promesa formal de no intervención dire ta ni indirecta en las cuestiones de Extremo Orien te.

El Consejo extraordinario ha sido convecado para el 14 de julio para fi jar la fecha de apertura de la confe

#### LAS TROPAS SOVIETICAS DE LA MONGOLIA EXTERIOR DERRO-TADOS

Tokio, 12. — Después de nueve dias de combate encarnizado, las tropas nipon-manchúes apoyadas por fuerzas gereas. Artilleria y fuerzas motorizadas han logrado derrotar a las tropas soviéticas de la Mongolia Exterior que han tenido que batirse en retirada más allá del río Kag Kah.

Según el parte oficial del ejército manchu las pérdidas soviéticas ison elevadisimas tanto en hombres como en material diverso.

## LAS FIESTAS DEL ANIVERSARIO DEL ALZAMIENTO

La Linea, 14. - Existe gran anima ción para las lestas conmeniorativas del tercer aniversario del Alzamiento

## La emoción advertida

Por Teófilo ORTEGA.

Menguada justificación del trabajo, aquella del locuaz Arcipreste de Hita, en su "Libro del Buen Amor". Pues re sume la finalidad de todo trabajo del hombre, hacia este solo blanco y en ésta sóla derechura: por yantar; y por holgar "con fembra placentera". A su manera de entender — en error que dice compartido con el sabio Aristôteles — en la vida, solo por éstos dos tér minos el hombre se afana, tras de la trabajosa tarea del día.

Pues los trbaajos no son solamente así, señor Arcipreste. Ganarás el pan con el sudor de tu frente, dijo entre la enramada biblica, el Supremo Hacedor; pero eso no impide que con el sudor, llegue el realizar el trabajo, un goce. Y un goce tan alto, que muehas veces justifica en si mismo el hecho de vivir. Y cuando el que trabaja es cris tiano, y suspende en la tarde por un momento el esfuerzo para rezar, no surge la oración en su pecho, en olea de protesta. Agradece al Señor la faena rendida y para el siguiente ama

necer, le pide el pan y con el pan, el trabajo de cada día.

Mirad el labrador. Que sino halla se en la dureza de su trabajo también goce, diriase el más infeliz de la tiero de la constante rra. Se vió despreciado de los hom-bres de la ciudad; y la naturaleza imitando el desgén humano, tambien fué desdeñosa muchas veces, y le negó el agua cuando más se abracaba de sed el verdor; y disparó la piedra, desde la parda nube, al tallo de la es piga, quebrándola por la cintura. Pe ro ni la naturaleza ni los hombres con siguieron robarle definitivamente su amor. Porque si algo ama el labrador de manera profunda, entera, viril — con promesas bien cumplidas de amar hasta morir — en ver la semilla repar tida a voleo; el surco maternal abier to; la espiga enderezada al cielo; el grano robusto y maduro. Cuando con templa el sembrado con su prometedo deseada cosecha, lo que vislumbra en la lejania no es solo un precio, una cantidad, un provecho. Reside en la sola contemplación un goce positivo y exacto. Se siente feliz ante la cosecha lograda, porque en esa hora de la recolección se citan y reúnen los fa vores del Cielo y los afanes de este siervo de Cristo, Isidro Labrador.

Esa emoción que altenta más aún que el lopro; este afán de ada día en el bomire del campo, no fué antaño advertice, y fué sobre inadvertido, me nosprec ado. Estaba reser ado a Fran-cisco Franco, Caudillo nuestro, que entre el fiabor de la pelez retorno a la Patria au santo nombre, España, asomarse al arriespado pescador, al pa-ciente artesano, al hunilde labrador, para scrutar y comprender, lo que con el rrovccho levitimo y necesario, lleva consibo el trabajo de ideal. Es la emoció nde su tarea, por primera vez ad-vertida. Exaltado por el nombre glo-rioso e imperecedero de Onésimo Re-dondo, crea el nuevo Estado en acertados « neursos, una demostración evi dente de que advierte conoce y valora con e actitud la emoción del trabajo humilde el trabajo de todos los dias. par asl cual siempre habrá norma, pro tector y ejemplo, en aquel varón de Galilea que educó al Hijo de Dios, en tanto cumplia modesta tarea de obrero, sin ambiciones descresuradas ni 10cas impaciencias, en la paz y el afan de una carpinteria. Francisco Franco, Caud.lic nuestro ha sida el primero en coi esta y querer premiar el celo que el buen la brador pone en ue sean sus terras las más abundantes paridoras de mies; por recompensar el pulso, vigor y cuidado de ese muchacho que lle vando con recia virilidad la yunta, fué trazar do en la tierra los derechos surcos dende han de escribir los granos de trigo tras de la sembradura, aque-espiga terde y la mies en sazón. llos precisos y preciosos pcemas de la

Te ifile ORTEGA.

#### NUEVAS NOTICIAS DIFAMATORIAS DE ORIGEN FRANCES

Londres, 14. — Un diario inglés has descubierto nuevas noticias difamato rias francesas.

"Evening Standard" ha podido com probar por un enviado especial que son invenciones las noticias francesas acerca de tropas alemanas en el Firol y otras partes de Italia.

#### NUEVAS INSTRUCCIONES A MOSCU

Londres, 14. — Afirm se que se ha enviado nuevas instrucciones a Moscú, al embajador británico, esperándose EN VISPERAS DE LA CONFERENCIA que 1 ay pronto tenga lugar una nueva revnión con Moloto para resolver ciertas dificultades que han surgido nuevamente

SIN CAMBIO EN LA SITUACION Mose ú, 14. - En los circulos bien informados se dice que después de las ultimas entrevistas entre Molotov y los delegados franceses y británicos del 9 de 15116 la situación no ha cambiado en absoluto.

Actualmente en Paris y Londres se examinan los puntos de vista de Mos-

#### PROTESTA ARABE

Beirut, 14. — El periódico árabe "Lisan Elhal" dice que el Comité de defensa de Palestina ha entregado al cónsul británico de Damasco, para que la transmita al Ministerio de Colonias de Londres una nota de protesta con tra la prohibición al Mufti de entrar Palestina.

El cónsul ha devuelto dicha nota pretextando que sus redactores na tie nen ningún carácter oficial.

#### MC CU QUIERE RETRASAR EL CUERDO SOBRE CONDICIONES MI-LITARES

14. - En los circulos politicos se confirma que el Gobierno soviético quiere basar el acuerdo con Inglaterra y Francia sobre condiciones mili-

Es probale que un oficia ldel ejér-cito francés salga próximamente para Meseu para discutir con el Gobierno soviético este nuevo aspecto del dificihishmo acuerdo anglo-franco-soviético.

## BUQUES DE GUERRA ITALIANOS EN TRIPOLI

Tripoli, 14. - Catorce unidades de la segunda escuadra italiana han lle gado al puerto de Tripoli.

# Segundo concurso

Nembre y apellido de los autores que han resultado agradecid s con los dos anicas premios, uno para la mejor poe-sia y el otro para el mejor acticulo en prosa

En ruestro número de anteayer dimos a conocer el fallo emitido por el Jurado designado para el 2.º Concurso.

Los autores que han merecido los s únicos premios de 150,00 cada uno, l'an resultado ser el Padre Fran-ciscano Vicente Recio, en su poesía original "La flotilla milagrosa", con re sicencia en Tetuán; y en prosa, el soldado ce Sanidad Militar de Ceuta don Leopolco Morales, en su articulo titu-lado 'El paso del Convoy de la Victoria, en 5 de agosto de 1936, organizado y de gedo por el Generalisimo, bajo la advocación de la Virgen de Africa'

Al hacer público los nombres de los grantados, es sumo orguito nuestro tes fimonialles nuestra más expresiva fe-licitación pudiendo llegarse por la Ad-ministración de este diario a recoger los premios de 6 a 8 de la tarde, a par ir de hoy.

### Noticias varias

Se encuentra en nuestra ciudad e! oficial segundo de la E celentisima Dirutar (n Provincial de Cadiz, don Ful-gencio Camacho Varca, quien viene acomi añado de su joven esposa. Lescamos a ambos esposos feliz es-

tancia entre nosotros

#### CAPITULO DE BODA

A las ocho de la m mana de hoy contrae matrimonio en la iglesia de Nuestro Señora de Africa el distingui-do joven don José Duran, y la encan-tadora señorita doña Josefa Lara Rodri

Erviamos desde estas columnas nues tra enhorabuena a la nueva pareja, de seándole muchas felicidades en su nue

vo estace.

#### BAUTIZO

Ayer tarde y en la pila del templo de Nuestra Señora de Africa, recibió las aguas bautismales un hijo de nuestro buen amigo y Mutilado de Guerra

don Jeaquín Díaz Fernández y de do-na Carmen Garcés Flores.

Al neófito se le impuso el nombre de Francisco, recibiendo por este motivo sus padres las más ef isivas enhorabue

NACIMIENTO

Con toda felicidad ha dado a luz una preciosa niña, la distinguida espo sa del capitán de Arti lería, don Gonzalo González Revilla. de soltera, Maria del Pilar Ponte, hila del ingeniero de Minas don Fermín y sobrina del Excelentismo señor General señor Ponte, Marqués de Bóveda de Limia

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado

Nuestra más calurosa felicitación.

#### PR'IXIMA MISA DE FUNERAL

F día 18 y a las diez de la mañana, se celebrará en Nuestra Señora de Afri ca una misa de funeral por el eterno descanso del que en viria fué teniente de la fantería, don Miguel López Gar-cia, muerto gloriosamente por Dios y por España en el frente de combate

#### ACLARACION IMPORTANTE

El acto religioso que había de cele-brarse con motivo de los festejos de la Santisima Virgen del Carmen, Patrona de los marinos en el popular barrio de la Almadraba, EL ROSARIO DE LA AURORA de dichos actos religioses queda suprimido por orden eclesiásti-

### LLEGADOS DE LA PENINSULA

Después de una larga permanencia en les frentes han llegado a esta plaza en uso de permiso los bizarros sargen-tos don Eduardo Martínez del Campo y don Salvador Revuelto Revuelto, am bos pertenecientes al Glorioso Castillo de Plata e invicto Batallia de Transmisiones de Marruecos.

Deseámosle feliz estancia entre sus compañeros y amigos.



#### SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO -::- CAMARAS FRIGORIFICAS AGUAS CARBONICAS Y JARABES

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI ROSSI

> SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR CASA CENTRAL EN MELILLA

## Señora del Larmen ra del Atentísima carta del Ex celentísimo Señor Alto Lomisario

El presidente de la Cofradía de Pes-cadores de Nuestra Señora del Carmen de la Almadraba, ha recibido del Excelentisimo señor Alto Comisario una stentisima carta en la que comunica su asistencia a la procesión maritima para la que fué invitado por los pesca-dores y vecinos de esta barriada. Nada hay que decir del entusiasmo que existe para recibir a tan alta per-

sonalidad que con tanto cariño quiere demostrar su amor a les pescadores, ya que en persona quiere enterarse de sus

necesidades.

### Suscripción

abierta en la Depositaría Municipal, pa ra los festejos en honor de la Patrona,
Santísima Virgen de Africa; de nuestro invicto Caudillo y del Glorioso
Ejército

Don Fernando López-Canti Sánchez,
Alcalde-Presidente del ilustra Ayun
tamiento de esta ciudad.

HAGO SABER: Qué próxima la co-

(11.ª RELACION)

Suma anterior, pesetas 14.779,60

D. Enrique Lladó González, 25,00. D Luis Penado de Leo 1, 3,00. Doña Antonia Acevedo de Roble-

do, 16,60. D Miguel González Galofre, 100,00. D. Francisco Rodríguez Llona, 3,00.

D. Aron J. Cohén, 250,00.

D. Antonio Sancho González, 200,00. D. Antonio Morales Gómez, 15,00. D. Juan Chapela Sanón 10,00. D. Artonio Casado, 10,00.

D. Antonio y doña Maria Caro, 5,00.

D. Francisco Cutillas Rubio, 50,00.

D. José María Borrás, 300.00. D. Juan Fernández Vázquez, 2,00. Suma y sigue pesetas 15.762,60 Ceuta 12 de julio de 1939. — Año de a Victoria.

El Alcalde-Presidente, Fernando López Canti. (Continuará.)

## A los armadores de bar cos de leufa

La Junta de la Cofradía de pescadores de Nuestra Señora del Carmen de la Almadraba, invita a todos los armaderes y marinos a la solemne pro-cesion que con la Virgen del Carmen se celebrará por la mar el día 16 a las 19,30, rogando a todos estén con corespondientes barcos en esta playa antes del medio día, ya que para su or-ganización es necesario estar con tiem-po necesario. Ni uno solo debe faltar.

Esta procesión la presidira el Excelentísimo Señor Alto Comisario y todas las respetables autoridades de Ceuta. JA JUNTA.

VICENTINO RESTORANT VICEN I'INO PASTELERIA VICENTINO

José Antonio Primo de Rivera, 5. Teléfono 4-9.

# Cofradía de Nuestra La procesión marine

Se están activando los preparativos para darle toda la mayor magnificencia posible a la Procesión que ha de salir el día de la festividad de Nues tra Señora del Carmen de la populo sa barriada marinera de "La Almadra ba" y que recorrerá la costa de aque llos contornos.

Al acto ha prometido su asisten-cia el Excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos don Juan Beigbeder Atienza, así como to das nuestras superiores autoridades lo cales y Jerarquias, motivo más que su ficiente para que Ceuta entera rinda pleitesía a la Santa Patrona de los hombres del mar.

## Ayuntamiento de Leuta

EDICTO

HAGO SABER: Qué próxima la celebració nde las flestas aen honor Nuestra Excelsa Patrona así como en homenaje a Nuestro Invicto Caudido y de las victoriosas tropas del Ejército y con ei fin de dar a las mismas el mayer esplendor y realce, esta Alcaldía vería con sumo agrado que todos los propietarios de esta ciudad encalaran pintaran las fachadas de sus fincas, iluminando los vecinos sus balcones, en los días 4, 5 y 6 de agesto próximo, que son los designados para la celebración de las fiestas de referencia. A tal efecto, quedan exentos de arbitrios municipales por encalado, pintura y revo-co los propietarios que lo soliciten y que se comprometan a que las obras dichas queden terminadas antes de los expresados días.

Asi lo espero en bien del buen nom-bre de esta Ciudad.

Ceuta 11 de julio de 1939 Año de la Victoria. Fernándo López Canti

#### SECCION PRIMERA DE RECLUTA Aviso

Para enterarle de un asunto de su mayer interés, deberá comparecer ante esta Sección Primera de Recluta, al-gún familiar del mozo del Reemplazo de 1537 MANUEL POSTIGO BUENO, hijo de Manuel y Purificación, natural de Melilla y cuyo domicilio se ignora.

Ceuta 11 de julio de 1939. — Año de la Victoria.

## Falange Española Tradicionalista y de las J.U.N.S.

AMPLIACION DE UNA ORDEN DE LA SECRETARIA GENERAL DEL MOVI-MIENTO

El Secretario General del Movimien to, como ampliación de su escrito nú mero 7.559, del 5 del actual, me dice lo que sigue:

"Las hombreras para el uniforme de verano serán, para sahariana, dobles, de paño negro, con ribete de dos milímetros en rojo, y para guerrera, de pala en negro en el mismo ribete"

Lo que pongo en conocimiento de los militantes para su cumplimiento. Tetuán, 13 de Julio de 1939. — Año de la Victoria.

El Jefe Provincial.

#### ORGANIZACIONES JUVENILES

Relación de donativos recibidos en esta Delegación el día de la fecha, con destino al III Campamento Regio

Suma anterior 29.180 pesetas. D. Manuel Postigo Cano 25. Total pesetas 29.205.

Los donativos se reciben de 7 a 9 la tarde, en esta Delegación, domi cilio de Falange

Ceuta, 14 de Julio de 1939. -- Año de la Victoria. El Delegado Provincial de O. J.

\* 0 \*

Orden del día 14 de Julio de 1939. Año de la Victoria.

Artículo primero. — Se recuerda la bligación de presentarse en el Cuartel de José Antonio a todos los ca detes y flechas inscritos al campamen to, para proceder a su vacunación, re quisito indispensable para la estancia en el mismo, a las 7, de la tarde.

Artículo segundo — Se recuerda la

obligación de inscribirse a Campamen to en estos días, aunque la estancia sea para segunda o tercera tanda, con el fin de hacer el cálculo de acampañados, en relación con el presupuesto de campamentos.

Artículo tercero. - El domingo, dia 16, se encontrarán todos los cadetes, flechas y pelayos a las ocho y media de la mañana, en sus respectivos cuar teles, para recibir instrucciones y asis tir en formación a la Santa Misa. Los cadetes inscritos al Campamento acu dirán a dicha hora, provistos de almuerzo para dedicar a dicha — muerzo, para dedicar el día, después de oída la misa, a prácticas de Campa

mento. Por el Imperio hacia Dios. El Delegado Provincial de O. J.

> LA FE CRISTIANA ES EL FUN-DAMENTO DE MIS ACTOS. EN EL CAMPAMENTO, FORTI-FICARE MI ESPIRITU EN SER-VICIO DE DIOS Y DE ESPAÑA.

#### Constantino Cosio CORTINES

COSECHERO, CRIADOR Y EX-PORTADOR DE VINOS. CHICLANA DE LA FRONTERA

Las mejores soleras de vinos finos para satisfacer los paladares más exigentes.

CASA EN CEUTA: AVENIDA GENERAL SANJURJO, 2.

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

NUESTRA DELEGACION EN ESTA PLAZA HA SIDO TRAS-LADADA A LA CALLE CARDENAL CISNEROS (CASA BAE-ZA) ENTRADA POR EL PASAJE, DONDE SE RECIBEN TO-DA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS Y ESQUELAS MORTUORIAS DESDE LAS 9 A 1 TARDE Y 4 A 1 DE LA MADRUGADA. TELEFONO 6-2-6

quien fanto debe letuán, a nuestra plaza el día 17

## Se celebrará un acto en su honor durante el cual se le entregarán las insignias de la Laureada

mo de Sevilla los aparatos con que aqueilos rojos pretendia i efectuar bom bardeos sobre diversas poblaciones, se le concedió como sabem s la Cruz Laureada de San Fernando en premio a su heroica acción.

Inmediatamente de concedida el pueblo de Tetuán acudió a las listas de sustinpriones abiertas para costearle las in gnias y éstas, riquesmas y artis-ticas l'egaron a poder de la Junta de Servicios Municipales de la ciudad, como geruina representa un del pue-

El vicepresidente de la Corporación le escribió al señor Vara del Rey mos-trándole el deseo de caelbir su visita a fin de que el pueblo tetuaní le mostrase su agradecimiento y he aqui la

carta del heroico aviador.

M. aga y julio II del Año de la Victoria. — Señor don Jorquin Pérez. Mi distinguido señor. — Recibo su muy atenta fechada en 6 del corriente, tan plena de inmerecidos elogios, que tanto le egradezco y que me sirven de me

El teroico comanda de Vara del dicina espiritual para seguir cumplien Rey que en la tarde ras norable de 18 do con mi deber, ya que esta aspira-de julio de 1936 inutilizó en el aeródro ción que tenemos todos, en el militar llega a ser el único desto cumbre. El día 15 llegaré a esa ciudad que tantos recuerdos encierra para mi y a la que profeso tan gran cariño y aceptaré emocionado y reconocido, las insignias de la Cruz Laureada de San Fernando que con verdadera espontaneidad me cfrece es pueblo tetuani, cuyo pueblo, tiene, a más de otros títulos, el muy honroso de haber sido punto de partida en esta pasada guerra de reconquis Euégole me reconozca como un amigo y la transmisión de mi saludo y agradecimiento a esa Corporación. — Atenta y afectuosamente queda de Vd. afinio, y e. s. m. — Carlos Martinez Vara de Rey. — Arriba España.

Por el contenido de esta hermosisima carta que nos horramos dáudola a la publicidad el pueblo tetuani sabe que el heroico comandante llega el dia

Sabemos que se le preparan diver-sos actos en su honor de los que da-remos cuenta en nuestra edición de ma

## Noticias varias

En la tarde de ayer tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias el acto de imponer las aguas del bautismo a una preciosa niña hi ja de don José Ramos Sáez y de su esposa doña Mariana Fuentes Meca, siendo apadrinada por don Francisco Guerrero Guerrero y doña Encarnación Triviño Genzález.

A la nueva cristiana se le dió el nombre de Ana Maria.

#### ENFERMA

Según noticias recibidas se encuen tra gravemente enferma en Madrid donde tiene su residencia, la respeta ble madre del secretario del Juzgado de Paz de esta ciudad, don Eduardo Córcoles Martin.

Mucho lo sentimos, deseándole rápida mejoria.

REGISTRO CIVIL En el dia de ayer se efecuaron las sigulentes inscripciones:

#### DEFUNCIONES

La niña Carmen González Montejo de un año, hija de Francisco y de Ma nuela, nacida en esta ciudad.

Y Socorro Sanchez Espinosa, de 90 años, natural de Ronda, viuda.

#### FARMACIA DE GUARDIA

Esta noche le corresponde el turno de guardia a la Farmacia Pérez, es tablecida en la calle Generalisimo, es quina a la plaza de España.

## Administración Principal de lorreos de leuta

Se previene al público que la correspondencia que se deposite durante los días 15 al 25 del corriente mes de Julio, ambos inclusive, ha de llevar obli gatoriamente, para poder circular por el servicio de Correos, además del fran queo correspondiente, según su close, una sobretasa de 0'10 pesetas repre sentada por un sello especial de este alor, denominado "Homenaje al Ejér cito" que estará puesto a la venta en que estará puesto a la venta en esta Administración, en los expresados días.

Queda exceptuada de dicho graamen transitorio, aquella correspondencia que devenga un franqueo ordinario inferior a 0'15 pesetas y la que aun sien do superior su franqueo a dicho !imiesté dirigida a países extranjeros. Ceuta, 12 de julio de 1939. — Año

de la Victoria.

El Administrador Principal, Angel

Moreda.

Hasta 8 palabras 6'50 pesetas. For cada palabra más 0'10. El impues-to del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

horas Sargento Coriat, núm. 8. Cer-tificados de Penales, Permisos de estanlecimientos, gestiones en los Jurgados, Fiscalía de la Vivienda, Municipio y todas las oficinas del Estado. Instancias de todas clases. Decumentado en tedos los asuntos, CHERINO.

BICICLETA véndese. Casas Castro, 3. (Frente Elértrica-Marroqui).

MATRIMONIO joven, sin hijos, desea habitación amueblada, derecho co cina. Indispensable familia honorable, Auomovilismo, Cuerpo Guar-

# Llegan a letuán Esperanza

Ayer fueron huésped s de la Alta Con sana S. A. R. la Duquesa de Gul-sa y su sobrina la Infanta doña Espe-

ranza, nija de don Carlos de Borbón
Las augustas damas fueron recibidas por S. E. el Alto Conisario y más
tarde saludaron a S. A. I. el Jalifa de a \*ona.

Después recorrieron los barrios tipleos de la ciudad, acompañados de la Excelentisima señora de Yuste y ctras distinguidas damas de la sociedad te

Grata estancia les deseamos en la capital del Protectora ()

celebra cepción en cional del

Con motivo de la fiesta nacional francesa del 14 de juii, ayer se cele-oro en el Consulado de Francia en Te tuan una fiesta a la que asistieron las altas autoridades de la Zona, Cuerpo Diplemático y Consular y numerosisimas personas.

Atendió a todos con la amabilidad que le caracteriza el Có sul de dicho país en nuestra ciudad, saliendo la distinguida concurrencia muy satisfecha.

> GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

CASAIBAÑEZ

La casa más surtida Ultimas novedades

## vende

UN SOLAR DE 800 M2. CON EDI-FICACIONES EN CALLES CEN-TRICAS. PARA INFORMES: VE-LARDE, 14.

### CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO:

P. de Africa, 12 (bajo) T1, 4-0-3

## Emisora F.E.T. número 11 de etuán

SABADO, X5

Sobremesa

1330. — Seminarid), (Rossini). Las Alegres Comadres de Windsor (Ober-tura). Sinfonía de Campanone (Maz-za). Cérdoba, (Albéniz). Sonata en re mayor, (Vivaldi).

14,00. - Intermedio hablado.

14.05. - Bailables.

#### Tarde

20,00. - Oro y plata (Vals). Dauder, (Pas doble). Venga same)! (Vals jota).

2015. — Boletin in to mativo 20.26. - Bailables.

Tetuán, 8 de julio de 1939. -- Año de

## brupo de luerzas Regulares Indígenas de le tuán núm. I

A partir del próximo mes de agos-to, las horas de pago a particulares y proveedores de este Grupo serán de 10 a 12'30 de los días hábiles comprendi

dos entre el 5 y el 12 de cada mes. Tetuán 14 de Julio de 1939. — Año re la Victoria.

El Comandante Mayor, José Angel Guitart de Virto.

## Anuncios breves

SE VENDE una caseta de madera de 2'50 por 2'50 propiu para playa. In formes en la Agencia Rauda.

## AVISOS

Habiendo traspasado don ILDEFON-SO EXPOSITO SANCHEZ el café de su propiedad denominado TROPICAL sito en la calle de Baien Lexuar, frente a la Pescaderia, a don ANTONIO DELGADO CAMPAÑO, se advierte que cuan tas reclamaciones de créditos existan contra el citado establecimiento, pue den presentarse en el plazo de OCHO DIAS a contar de la fecha de la publicación de este aviso, al primero de los citados señores en la Pensión La Va-lenciana, calle Calvo Sotelo, número 3, TETUAN. No admitiéndose las que pudieran ser presentadas después de pasada dicho dia

Tetuán 8 de Julio de 1939. - Año de la Victoria.

Habiendo traspasado don ANTONIO DELGADO CAMPAÑO la pensión de su propiedad, denominada LA VALENCIA NA side de Calvo Sotelo nú mero 3, a DONA JULIA LOPEZ RUBIO, se advierte que cuantas reclamaciones pueden existir contra dicho establecimiento, pueden ser presentadas en el plazo de OCHO DIAS a contar de la fecha de la publicación de este aviso al primero de los citados señores antiguo cafe Valerga, sito en la Alcazaba no admitiéndose las que pudieran ba, no admittendose ser presentadas transcurrida dicha fe- CHERINO Oficinas desde las 9 a las 16

Tetuán 8 de Julio de 1939. - Año de la Victoria.



DIRECCION-REDACCION ADMINISTACION Y TALLERES GENERAL MILLÁN ASTRAY, NÚMERO Teléfono de la Redacción, número 7-9-9 Teléfono de la Administración, n.º 1-1-0 Apartado de Correos húmero 1-8-8

DIARIO REGIONAL DE LA MANANA DE INFORMACION GENERAL

NUMERO SUELTO: 15 GENTIMOS NUMERO ATRASADO: 25 CTMO SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECO Mensual, 3'50 ptas. Trimestre, 10 ptas. Provincias: Mensual, Año, 40 pesetas Trimestre. II pesetas.

# En el Lentro de Hijos de Leuta

# nteresante conterencia sobre La vo Sote o de le escritor y Lonsejero Nacional y de las J. U. N. S., D. Eugenio

«Con la sangre de Calvo Sotelo se avivaron «La sangre de Calvo Sotelo tué, es los sentimientos del Ejército, sobre todo de Marruecos, y de talangistas y tradicionalistas, dando lugar a que el pueblo español lanzase el grifo de guerra el 18 de Julio de 1936".

Honrase nuestra hu nilde pluma hoy | bofetada a un político. Esto lo hizo, no pc: l'aber sido la designada para ha-cer un ligero bosquejo de la intere-sante conferencia que ayer por la tarde y en el Centro de Hijos de Ceuta, pronunció el ilustre escritor y Consejero Nacional de Falange Española Tradi-cionalistas y de las J. J. N. S., Don Eugenic Montes.

A la hora anunciada, ya estaba com pletamente repleto de público selecto el salon, al que no tamó en llegar el ilustre conferenciante en compania del Presidente del citado Centro D. Demetrio Guillén, quien hize la presentación de D. Eugenio Montis con palabras altamente satisfactorias para áquel y para el selecto auditorio, entre el cual anotamos las siguientes autoridades: Exemos Generales Sres. Sáenz de Buruaga y Del Real, Alcaloe de la Ciudad, Sr. Lopez Canti, Jefe Provincial del Movimento, Camarada Martín Gallego y Vitalio General de la S. I. C., D. Emilio F. Carcía fuentes. Además de loss interferencias de la S. I. C., D. Emilio F. Carcía fuentes. citados, asistieron otras muchas autoridades de la ciudad en sus tres elerientes militares, del Movimiento y eclesiástico, con numero sismo público selecto como arriba se indicó.

Al disponerse a habiar D. Eugenio

Montés una nutrida salva de aplausos agradecić su aceptación y presencia, ya cue su visita a estas tierras obedece, co mo él mismo nos indicó, a viejas amis-tades contridas con el Ex-Consejero

Nacional Sr. Vega.

En este sentido consozó el Camarada Eugenio Montes diciendo que su conferencia no tendrá el efecto apetecido por todos, dado que para esta clase de trabajos doctrin ues, se requiere una coordinación de ideas sosegada y no una improvisación

"He venido a este llamado por una de esas sirenas del Mec)terráneo, la que me trae la voz de viejo amigo Calvo Sotel) en estos días en que se cumple el tercer aniversario

de sa asesinato.

7 de quién iba a nablar hoy si no de él, si parodiando al vate Macias, puedo decir que" una misma cuna nos meció y en una misma nave nos embar co la vida?".

Calve Sotelo, continua el Sr. Montes, nac.e con el privilegio de crear en el bien, y de ahí que no pudiese tolerar y que le doliese el que otros se aparta-ran del camino de la verdij. A este res pecto, recuerdo la escena aquella de un dia en el Parlamento, cuando dió una

por coio que no cabía en él, sino por la arimaversión que tenía contra la mala idea y no contra el hombre. Hace seguidamente un ligero bos-

quejo de la política del siglo pasada y principios del presente, eutre cuyo am dente tuvo que desenvoiverse y madurar la persona de Calvo Sotelo. Cuando fué Ministro de Hacienda, en el Go-bierno de Primo de Rivera no pudo hacer otra cosa que lo que hizo, pues el rensar que un gran ministro puede ser un buen gabernante y viceversa, en absurce Todavía no estaba madura la capacidad intelectual de Calvo So-

telo en materia de política.

Refiriéndose al Gobierno de Primo de Rivera, dice que él que no era un Gobierno definitivo sino provisional.

Canta la labor ingente del General ci tado, pero hace observar que éste se vió en la soledad, por no asistirle en sus funciones de restaurador los inte

Llega con esto el 14 de abril y Cal vo Sotelo tiene que marchar al destie rro. En París, dice el camarada Montes, Calvo Sotelo lleva una vida mo-destísima, hasta el extremo de habi tar un acasa humilde. En ella labora infallgablemento día y noche, lo que le valió perfeccionarse del todo.

Al regresar a España, sigue dicien do el conferenciante, José Calvo Sote-lo sabía que venía a padecer. Tenía verdadero apetito de gobernar, pero con la República ya veía que no po llegar a conseguirlo, pues la República para los espñoles no es una forma de Gobierno sino un medio de demoler todo lo bueno. Y esta era pa ra Calvo Sotelo la mayor de sus im paciencias, no poder hacer uso de sus dotes de gobernante, porque pensar que desde dentro de la República se podía acabar con ella, era un impo sible. (Aplausos).

Pasa a tratar del mito electoral y dice que el triunfo de la izquierda era dice que el triunto de la izquierda era debido a que entre des ofrendas, la una con promesas halagüeñas y con halagos al mal y la otra con la vara de la justicia y responsabilidad para el no se que bueno, se llevará la ma sa la primera.

Dedica un canto a la labor ingen te de Calvo Sotelo en el Parlamento, com crador dinámico y razonable, pa-sando a tratar del Gobierno del Fren te Popular, diciendo que ya enton

tecunda. Preciso es que esta sangre vemos dentro todos los españoles

para seguir su ejemplo».

ces no había más que dos caminos a seguir: el de someterse a dicho Gobier no, lo que nos hubiera acarreado un comunismo definitivo, o el de erguirse en un gesto gallardo de lucha contra el Frente Popular. Porque — dijo el señor Montes — ya estaban para dar en la realidad triste aquellas con secuencias de la frase de Cánovas cuan do dijo: "El sufragio universal, de im plantarse en España, llevará a ésta comunismo".

Se hizo preciso, pues, levantarse contra el fatídico Gobierno del Frente Popular. Y al llegar aquí el camarada Montes, canta con palabras magni ficas de sentido y de forma el grito de guerra del Llano Amarillo, donde

los tambores y clarines guerreros die ron la voz de alarma y de lucha contra el enemigo. (Aplausos).

Termina el conferenciante dedican do un recuerdo sublime a Calvo Sotelo, diciendo que él no sabe si el Glo rioso Movimiento Nacional hubiera sur gido de no morir asesinado el noble

patricio, pero lo que si afirma es que con la sangre del Protomartir se taron los sentimientos patrios del Ejér cito, de Marruccos sobre todo, y de falangistas y tradicionalistas, dando lugar a que el pueblo español lanzase el grito de guerra el 18 de Julio de 1936.

La sangre, pues, de Calvo Sotelo fué, es y será fecunda siempre. Esta sangre es preciso que la llevemos densangre es preciso que la flevemos dentro todos los españoles para seguir el
ejemplo de Calvo Sotelo, muerto por
Dios y por la Patria. Nada más, señoras y señores. ¡ARRIBA ESPAÑA!

Al finalizar tan amena e interesante conferencia, el ilustre escritor y
Consejero Nacional, fué objeto de una
nutridísima salva de aplausos que le
testimoniaron el agradecimiento del

testimoniaron el agradecimiento del Centro de Hijos de Ceuta, donde están como en precioso relicario conservadas y hechas realidad palpitante las tres alabanzas ceuties: las de Muy Noble, Muy Leal y Fidelisima Ciudad de Ceuta.

## **Uisposiciones**

Burgos, 14. — El "Boletín Oficial", rio de España a don Gumersindo Díaz del Estado publica, entre otras las si- Cordobés y González Besada. guientes disposiciones:

Asuntos Exteriores. — Decreto de 4 de julio del 39 ascendiendo a minis tro plenipotenciario de tercera clase a don Eduardo Maria Danis y Maran jes, secretario de embajada de prime

Ministerio de Defensa Nacional. Decreto de 8 de julio nombrando jefe Central de la Sub secretaria de Marina al General de Intendencia de la Armada don Miguel López González.

Ministerio de la Gobernación. --Or den de 10 de julio del 39 anunciando el concurso para el premio anual "Cal vo Sotelo" correspondiente al año

Ministerio de Hacienda. -- Orden de 11 de julio del 39 disponiendo que el día 20 del corriente mes reanuden sus operaciones la Intervención Central, la Tesoreria Central de Hacien-

Cordobés y González Besada.

Otra de 12 de julio del 39 concediendo prórroga de moratoria a la is de Menorca.

Ministerio de Defensa Nacional. -Ejército. — Condecoraciones: Orden de 3 de julio del 39 autorizando al Co ronel Habilitado don Lorenzo Trujillo Gutiérrez par ausar sobre el unifor-me la insignia de la Orden de la Corona de Italia.

#### POSESION DEL NUEVO DELEGADO DE ORDEN PUBLICO

Linea de la Concepción, 14. - Ha llegado a esta población posesionándo se de su cargo, el nuevo delegado de Or den Público e inspector de fronteras, don José Rodriguez de Cueto, distinguido comandante del Arma de Infan tería, que durante el Alzamiento nasional ha prestado muchos y relevan-tes servicios a la Patria, mereciendo la felicitación de la Superioridad.

da y la Caja General de Depósitos. Otra de 11 de juli ode 1939 nom-brando Consejero del Banco Hipoteca de grata estancia en esta ciudad. Dámosle la más cordial bienvenida. al momo tiempo que la deseamos la